

学校教育目標「自ら学ぶ 心身ともに 健やかな生徒」 ○自ら意欲的に学ぶ生徒 ○心豊かで思いやりのある生徒 ○心身ともにたくましい生徒

霞東中生の力を感じた学校行事

十一月に入り、紅葉も色づき、ようやく秋を感じられるようになりました。

十一月六日に実施された「第四七回合唱コンクール」、また、四日に行われた学校公開では、多くの保護者の方に参加いただき、ありがとうございました。今年度は、各クラス課題曲と自由曲の二曲となり、九月から練習を重ねてきました。

当日のステージ上では、一人一人がとてもいい表情で、クラスの全員でハーモニーを奏で、その歌声は、ウエスタ川越の大ホールに響きわたっていました。霞東中生の素直な心、行事に取り組み前向きな姿勢、改めて生徒たちの力を感じる日となりました。この後も、三年生はいよいよ自分の進路選択、二年生は修学旅行、一年生は職場体験と次の行事に向けて頑張っしてほしいと思います。

また、十月下旬には、委嘱学校研究発表会が開催され、市内小中学校の先生方や東京国際大学の学生など百人以上が学級会の授業を参観に来ました。どのクラスも活発な意見が出され、温かい雰囲気があり、自分の意見を安心して発言できる学級であると、多くの参観者の方から感想をいただきました。

きらやかな瞳



全校生徒数
 1年 117名
 2年 90名
 3年 110名
 合計 317名
 発行責任者
 校長 亀森 智子



校歌の一節・子供たち一人一人の瞳を大人たち(全職員・保護者・地域の方々)が手をつなぎ、心をつなぐことで、美しく華やかに輝かせる願いを込めました。

【生徒会】

10月17日(火) 生徒会本部役員選挙が行われ、第48期生徒会本部役員が選出されました。スローガン「進取果敢～みんなで輝く東中～」を掲げ、第47期生徒会からの伝統を引き継ぎ、さらに進化させた生徒会活動に期待しています。

《第48期生徒会本部役員》



会 長 2年 Y・Kさん
 副会長 2年 K・Iさん
 本部役員
 2年 M・Hさん O・Yさん I・Hさん
 1年 N・Sさん R・Yさん K・Tさん

《第47期生徒会本部役員》



一年間、霞東中のためにありがとうございました。

【令和5年度 川越市少年の主張作文】

最優秀賞 『私達の知らない傷跡』 2年 S・Sさん
 入 選 『いつまでも変わらない「好き」』 3年 S・Aさん
 最優秀賞の佐藤さんは、11月4日にやまぶき会館で開催された「第39回青少年健全育成川越市民大会」で朗読発表をしました。



打ち砕け！音楽の常識 ～天才的な歌唱力～ のスローガンのもと 霞ヶ関東中学校 第47回 合唱コンクールが開催されました



3年1組

3年3組



3年2組



3年生の合唱は、本当に素晴らしいものでした。霞東中の仲間と最後の合唱コンクールに懸ける思いが伝わり、会場のすべての人に感動を与えるものでした。

改めて、霞東中のリーダーであり、顔である自慢の3年生だと実感しました。

【合唱曲】

1年生 課題曲：『COSMOS』

自由曲：1組『マイバラード』 3組『大切なもの』 4組『君をのせて』 2組『WithYouSmile』

2年生 課題曲：『あさがお』

自由曲：1組『時を越えて』 2組『心の瞳』 3組『HEIWAの鐘』

3年生 課題曲：『あなたへ』

自由曲：1組『虹』 3組『輝くために』 2組『証』



【第47回川越市立霞ヶ関東中学校合唱コンクール成績】

1年生 金賞 1年2組 指揮者賞 1年3組 K・Mさん

2年生 金賞 2年1組 指揮者賞 2年1組 S・Sさん

3年生 金賞 3年3組 指揮者賞 3年1組 K・Nさん

* 3年3組は11月15日（水）にウェスタ川越で開催される市内音楽会に出場します。



保護者の皆様へ
学校公開、合唱コンクールでは多くの保護者の皆様、親族の皆様にご参観いただき、感謝申し上げます。
二学期に入ってから、音楽の授業や放課後など、少ない時間の中でもクラスで協力し、美しいハーモニーを奏でる合唱を作り上げてきました。お子様の成長を感じられた行事となっていれば幸いです。

【養護教諭】
K養護教諭は、十一月二十二日より産休に入ります。K養護教諭の後任は、M・M 養護教諭となります。

【吹奏楽部】

第47回埼玉県アンサンブルコンテストが11月9日に狭山市民会館で開催され、本校吹奏楽部も1年生、2年生に分かれて出場しました。

《アンサンブルコンテスト結果》

1年生 銅賞 管楽四重奏

2年生 銅賞 管打楽器六重奏

